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LIVRO VIRTUAL Nº 58

ASSUNTO:  COMO EVANGELIZAR OS QUE ESTÃO AFASTADOS DO CAMINHO DE JESUS CRISTO. A

BÍBLIA RESPONDE A PRÓPRIA BÍBLIA.

Assunto muito complexo, reconheço isso, mas fundamento em JESUS CRISTO, e pela minha

própria Consciência perante Deus, o que isto não significa que estou indo a favor ou contra

certas correntes interpretativa para isto, já que a própria Bíblia nos deixa brecha para

podermos interpretar, o importante nesta interpretação é não conduzir por uma forma errada

frontalmente contrariando a própria Bíblia, o que isto vai gerar fonte de SEITAS E HERESIAS,

agora até posso estar errando na minha maneira de interpretar, mais não errar na maneira de

afrontar a própria Palavra de Deus isto jamais me passa pela minha Mente.

A título ilustrativo, e entender esta forma de interpretação pela qual me refiro, no bom

sentido da Bíblia e não voltado para a pura maldade da interpretação, vou citar um exemplo

ilustrativo para ficar bem concreto daquilo que vou interpretar neste assunto supracitado do

Livro Virtual nº 58, veja esta ilustração:

Se eu for reformar a minha Casa, vou contratar Pessoa que entende de Pedreiro e Pintura

etc, e digo ao Pintor, eu quero metade da Casa de Cor Preta e outra metade de cor branca,

muito bem isto está totalmente compreensível e não necessita de interpretação, agora se eu

dizer e afirmar que a cor preta é Verde, logo eu estarei frontalmente não sendo leal , sincero na

interpretação do Texto, porque a Cor Preta é Preta mesmo e não tem como errar, ou seja por si

mesmo não necessita nem de interpretação.

Portanto neste mesmo procedimento acima citado, se eu falar para o Pintor quero a minha

Casa metade de cor, Verde e a outra metade de cor Azul, e o Pintor executar estas pinturas

estando pronto e eu chegar ver tudo isto, e não era o que eu queria, isso faltou uma

interpretação das respectivas cores, faltou eu ter dito para o Pintor o Verde é um Verde claro, o

azul é o azul celeste, ou seja estas ambas cores tem diversos tipos de interpretação, ao ponto

das cores até ser confundida no seu grau de limite de cor, pode acontecer isto uma cor muito

próxima de outra cor, que às vezes geram até dá duvidas mesmo, é neste sentido que a gente

pode acertar ou errar na interpretação, e por isto a BÍBLIA RESPONDE PELA PRÓPRIA BÍBLIA, e

este panorama todo a própria Bíblia deixa as vezes brecha para que a Pessoa interpreta a

mesma, por isto as vezes eu até observo a própria Criação que Deus fez, porque DEUS NÃO VAI

CONTRA SUA PRÓPRIA PALAVRA, e por isso eu também me fundamento na Bíblia e na minha

consciência, sintonizado em Tudo que Deus Criou. É exatamente nessa brecha que a Bíblia da

possibilidade de que tenha mesmo que ser interpretada, e nesta ocasião muitas vezes vem na

mentes de algumas Pessoas os dardos inflamados de uma interpretação vinda esta ação

através do inimigo de Deus para atuar mesmo na mente de alguém que seja instrumento do

inimigo de DEUS, e por isto que temos que conhecer bem a Estrutura da Bíblia para não cair na

cilada diabólica, muito bem, feito este comentário tudo para dizer que vou comentar este

referido assunto supramencionado em uma posição fundamentado na Bíblia mais por uma

interpretação um pouco diferente do costume do “Mundo Evangélico”, mais que também está

fundamentado na Bíblia, feito esta dita ressalva então vou seguir a minha linha de raciocínio

do presente Assunto :
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COMO EVANGELIZAR OS QUE ESTÃO AFASTADOS DO CAMINHO DE JESUS CRISTO.

O CERNE DESTA QUESTÃO, ora comentada por mim, é no sentido de que muitos Pessoas

Evangélicas dizerem: “ A esta Pessoa não tem mais jeito”, outros dizem“ Tem que afastar destas

Pessoas, já foram muitas Evangelizadas”, “Outros vão mais afundo ainda olha a Bíblia

diz...Destes afasta-te.” Etc, ou seja tudo isto venha a desmotivar as Pessoas Evangélicas a

continuar Evangelizando, que muitos chegam até a desistirem mesmo etc… Estas frases que

são ingredientes para os CERNES DESTA QUESTÃO E A LUZ DA PALAVRA DE DEUS VOU

QUEBRAR ESSA CULTURA DE ALGUNS CRISTÕES CONTINUAR A PENSAREM NISTO, NO NOME DE

JESUS CRISTO FUNDAMENTADO NA PALAVRA DE DEUS, COM A INTERPRETAÇÃO DE MINHA

CONSCIÊNCIA PERANTE A OBRA DE JESUS CRISTO QUE FEZ PARA DAR OPORTUNIDADE DE

SALVAÇÃO A TODOS. A Luz da Palavra de Deus eu entendo que nunca podemos desistir de

continuar a Falar de Jesus Cristo para que as Pessoas que estejam afastadas de Jesus Cristo se

reconciliem com Cristo. A seguir passo a expor está presente fundamentação na Palavra de

Deus veja:

ROMANOS 3:23-24 NA VERSÃO ACF DIZ:

” 23 - Porque todos pecaram e destituídos estão da glória de
Deus;

24 - Sendo justificados gratuitamente pela sua graça,
mediante a redenção que há em Cristo Jesus.”

Você já pensou se Cristo fosse desistir, da Raça Humana
quando veio a este Mundo morrer na Cruz, e ressuscitou, tudo
isto em prol de todos, ora o próprio Deus Pai, já sabia de
antemão de que nem todos iria aceitar a Jesus Cristo como
Salvador de sua Vida Pessoal e mesmo assim enviou Deus
Filho, para nos Salvar, e este fez a vontade de Deus Pai.

E Jesus Cristo nos deu a Ordem para Ide e Pregai o
Evangelho a Todos, porém Cristo não disse para os afastado
do Caminho de Cristo não Pregue as Boas Novas de Salvação
logo mesmo sabendo pela Escritura Sagrada de que
infelizmente vai ter Pessoas que irão eternamente para o Lago
de Fogo (o inferno propriamente dito), mesmo assim deve
insistir mesmo, e nunca desistir de Falar de Cristo ainda que
seja Pessoas diferentes, ou a mesmas Pessoa nunca desistir



sempre em insistir mesmo, só tem uma situação para não
pregar mais para a Pessoa só tem uma situação para parar
não continuar é quando a Pessoa Morre, isto porque veja o
que diz a Palavra de Deus em:

HEBREUS 9:27 NA VERSÃO ACF, DIZ:

E, como aos homens está ordenado morrerem uma vez, vindo depois disso o juízo,

Ou seja, se a Pessoa não aceitar a Jesus Cristo ou então a
Pessoa não se reconciliar com Jesus Cristo no caso de
permanecer nesta situação em ambas situações, sinto muito,
mas infelizmente irá para o Lago do Fogo.

É mais alguém poderá lembrar deste versículo aqui, veja:

2º Timóteo 3:5 na versão ACF, preconiza o seguinte:
Tendo aparência de piedade, mas negando a eficácia dela. Destes afasta-te.

Realmente uma situação muito difícil mesmo de ser resolvido, mais a Luz da Palavra
de Deus, eu imagino que nunca deve se afastar, porque se afastar como vai Falar de
Jesus Cristo para esta Pessoa que assim praticou tudo aquilo que está escrito em
2ºTimóteo, (receber punição disciplina tudo bem) mais aqui a Bíblia responde a Própria
Bíblia Veja:

“Porque é necessário que este corpo

corruptível se revista da incorruptibilidade, e

que o corpo mortal se revista da

imortalidade” (1 Coríntios 15:53).
Enquanto estivermos no Corpo Corruptível, estamos mesmo sujeito a ERROS

portanto se for AFASTAR de todos os que praticam ERRO OU ERROS, é ignorar a
existência deste Versículo acima citado, o que isto por si só já leva a compreensão de
que devemos sim em insistir falando de Jesus Cristo para quem praticar o Erro não
somente para os afastados do Caminho de Jesus Cristo, e também estão incluso da
possibilidade de todos os Salvos praticarem este tipo de situação, a diferença disto tudo
está na Pessoa que errou vir arrepender e pedir Perdão para Deus no nome de Jesus
Cristo, e quanto à Pessoa que não se arrepender e nem vier pedir Perdão a Deus, deve
sim também continuar insistindo sempre falando de Jesus Cristo, orando, intercedendo
jejuando tudo para praticar a Obra de Deus, isto porque veja este fundamento em:



2º CORÍNTIOS 10:4-5. NA VERSÃO ACF, DIZ:

4 - Porque as armas da nossa milícia não são carnais, mas sim poderosas em Deus para
destruição das fortalezas;
5 - Destruindo os conselhos, e toda a altivez que se levanta contra o conhecimento de
Deus, e levando cativo todo o entendimento à obediência de Cristo;

Muito bem, É na Palavra de Deus, que vence o Império de Satanás, esta Fortaleza
que satanás coloca nas mentes das Pessoas, por isto desistir de falar de Jesus Cristo para
os Afastados do Caminho de Jesus Cristo, é o mesmo que não acreditar no Poder de
Deus para destruir todas as Fortalezas diabólicas que está aprisionando as Pessoas a não
retornar no Caminho de Jesus Cristo, e como vai levar o entendimento à obediência de
Cristo se desistir? Está vendo como não se pode AFASTAR DESTAS PESSOAS, quem
não Acreditar nesta Ação da Trindade, é o mesmo que ANULAR A MORTE E A
RESSURREIÇÃO DE JESUS CRISTO, por isto eu digo que a Bíblia responde a
própria Bíblia, e esta dinâmica toda da Palavra de Deus continua ainda neste comentário
veja isto em:

Efésios 6:16 ACF,
Tomando sobretudo o escudo da fé, com o qual podereis apagar todos os dardos
inflamados do maligno.

Dia e Noite Satanás, fica lançando os seus DARDOS INFLAMADOS DO
MALIGNO, nas mentes das Pessoas, por isto que tem muitas Pessoas sendo
instrumentos na mão de Satanás, por isto que Satanás, faz mesmo FORTALEZAS seus
Conselhos usando de sua Altivez e Soberba.

Veja o que a Palavra de Deus ainda nos dá outra alerta a respeito deste assunto, veja em:

Provérbios 16:18.

“A soberba precede a ruína, e a altivez do espírito, a queda.”

Está observando como que estas Ações de Satanás, e as Ações de Deus, estão em constante

movimento onde até o Trono de Deus está em movimento, não está parado assim como

também o Mundo das Trevas não estão parados, e todas estas ambas Ações de uma forma

invisível estas se tornam Visível, nas Pessoas que estão sendo instrumentos de Satanás, e por

outras Pessoas que estão sendo instrumento na mão de Deus. Agora você imagina o quantas

Igrejas que Jesus Cristo tem no Planeta Terra, imagina por exemplos quantas Igrejas que Cristo

tem no Brasil, imagina quantas igrejas que tem no MS, e finalmente imagina quantas igreja que

tem em Campo Grande, MS, agora eu imagino sim em Campo Grande, MS, quantas Igrejas

tem, sim realmente muitas mesmo, mais sei que são bem poucas que faz Evangelismo,

principalmente a Evangelização de Rua Casa por Casa, são poucas que a AUSENCIA DO REINO

DE DEUS, SIGINIFICA A PRESENÇA DO REINOS DAS TREVAS, E A QUASE FALTA DO REINO DE

DEUS LEVA VANTAGEM O REINO DAS TREVAS, por razões do acima exposto chego a esta

conclusão com aumento de dependente químicos, com aumento de roubos, com aumento da

Criminalidade, vejo em Campo Grande, MS, MUITAS IGREJAS PREGANDO PARA CRENTE, ISTO É

BOM SIM É OTIMO, mais a IGREJA TEM QUE SER EQUILIBRADA NA OBRA DE DEUS, e o

Evangelho de Jesus Cristo também faz parte da Obra de Deus, portanto deve investir mesmo



para ter meios de apoio aos objetos usados no Evangelho, bem como também junto fazer ação

Social, LEMBRANDO QUE É O PODER DEUS PARA DESTRUIR TODO O REINO DAS TREVAS, MAIS

AS IGREJAS A NOIVA DE CRISTO TEM QUE FAZER SUA PARTE TAMBÉM LEVANDO A PALAVRA DE

DEUS, a onde as Pessoas se encontram.

Veja em razão disto, 2º Pedro 2:20 que diz:
Porquanto se, depois de terem escapado das corrupções do mundo, pelo conhecimento
do Senhor e Salvador Jesus Cristo, forem outra vez envolvidos nelas e vencidos,
tornou-se-lhes o último estado pior do que o primeiro.

Este Versículo supracitado, é mais outro reforço da Palavra de Deus de que as Pessoas
Salvas em Cristo nunca deve mesmo desistir de falar sempre de Cristo para as Pessoas
que estão nesta qualidade afastado do Caminho de JESUS CRISTO, é bem como diz a
Palavra de Deus esta casta de demônios não sai senão for por Jejum e orações, portanto
ao Falar de Jesus Cristo para as Pessoas Afastadas do Caminho de Cristo, tem que ir ao
encontro destes, em situação de Santificação, jejum, orações, e também ter um Grupo de
Cobertura Espiritual, e procura saber o motivo pela qual se afastou do Caminho de Jesus
Cristo, isto para dar apoio na parte Espiritual como também na parte Material, procura
saber se por exemplo a área for dependente químico, se o mesmo quer ajuda para
tratamento. Outra situação se estiver preso procura fazer curso de Capelania Prisional,
procura também falar para a Pessoa que estiver na prisão se quer que vai também
Evangelizar sua família, se dizer que sim solicita o endereço, e faz uma visita a este
familiares, em aceitando a Jesus Cristo procura direcionar para uma Igreja mais perto de
sua residência, não importa se não for tua igreja o que importa é que tudo se direciona
para O REINO DE DEUS NÃO IMPORTA A PLACA DE IGREJA, o que importa é se
a Igreja vai ajudar esta família, já fizemos isto, é muito bom porque a própria família do
preso também vai ajudar a Falar de Jesus Cristo. Veja o que dia a Palavra de Deus em:

TIAGO 5:19-20 NA VERSÃO NTLH DIZ:

Meus irmãos, se algum de vocês se desviar da verdade, e outro o fizer voltar para o bom
caminho, lembrem disto: quem fizer um pecador voltar do seu mau caminho salvará da
morte esse pecador e fará com que muitos pecados sejam perdoados.
NTLH: Nova Tradução na Linguagem de Hoje

Observa-se as frases: “...Quem fizer um pecador voltar do seu mau caminho salvará
da morte esse pecador...” de Tiago 5:19, adicionado por mim.

Agora imagina se todos que tem o dever de IDE E PREGAI O EVANGELHO, e
também no nome de Jesus Cristo não for interceptar o DARDO INFLAMADO lançado
pelo maligno dia e noite nos Seres Humanos, com certeza o Lago de Fogo irá aumentar
mesmo, TUDO BASEADO EM UM SILOGISMO FALSO DA BANDEIRA
LEVANTADA PELA IMAGINAÇÃO… DESTE SE AFASTA...SENDO QUE A
PRÓPRIA BÍBLIA RESPONDE A BÍBLIA, e se observarmos na própria Bíblia, está
nos aponta de que a JUSTIÇA DE DEUS, vai além disto mesmo chegará até o Lago de



Fogo, (O inferno propriamente dito), com a Dosimetria dada nesta punição, é assim que
dá entender veja isto em:

APOCALIPSE 20:12 PARTE “B”, NA VERSÃO ACF, PRECONIZA:

E os mortos foram julgados pelas coisas que estavam escritas nos livros, segundo as
suas obras.

APOCALIPSE 20:13 NA VERSÃO ACF, DIZ:

E deu o mar os mortos que nele havia; e a morte e o inferno deram os mortos que neles
havia; e foram julgados cada um segundo as suas obras.

Em ambos os versículos supracitados, o Julgamento é feito para cada uma Pessoa, e
não um Julgamento Coletivo, é interessante isto logo dá para entender de que
fundamentado na JUSTIÇA DE DEUS, de que nada escapará mesmo, cada Pessoa
receberá a sua condenação que merece, e por isto o Julgamento feito individualmente
com certeza a Sentença terá o GRAU DE PUNIÇÃO, na Dosimetria realizado por Deus,
e o resultado será também diferenciado no Grau de sofrimento no próprio Inferno, agora
se fosse um Julgamento feito por Deus de uma maneira coletiva, daí sim o resultado
seria igual para todos, e isto leva a crer de que sendo individual este Julgamento logo o
resultado da sentença dada será também de resultado diferente para cada Pessoa.

Agora desperta uma Pergunta, se o resultado de grau de sofrimento é diferente para
cada Pessoa, mais o que levou na mente desta Pessoa a praticar menos maldade do que
outras Pessoa, para mim a respostas são aqueles Livros que o Livro de Apocalipse
refere que são alguns Livros (Leia Apocalipse, para se ter uma ideia de tudo isto), então
é tipo imagino eu, que Deus colocou um “Tipo de Juiz”, na MENTE DE CADA
PESSOA, pode observar que tem Pessoa que age na sua conduta postura melhor de que
muitas Pessoas Salva em Jesus Cristo, e mesmo assim vai para o Lago de Fogo, pela
Razão de não ter Aceitado a Jesus Cristo, porque a Pessoa que Crer Será Salvo, se errar
arrepender do erro praticado pede perdão a Deus no nome de JESUS CRISTO, e a
Palavra de Deus nos afirma NENHUMA CONDENAÇÃO TERÁ PARA AQUELES
QUE ESTIVEREM COM CRISTO, em razão de que Cristo Justificou perante Deus este
pecado, e assim aos que Crerem e permanecer na Palavra de DEUS SERÁ SALVO.
Então nota mais uma vez a profundidade de pender pelo lado de ...AFASTAR DESTE...,
Se for seguir nesta linha de pensamento de que tudo é para afastar da Pessoa que está
praticando a maldade, é ANULAR TODA A OBRA DE CRISTO ANULAR A MORTE
A RESSURREIÇÃO PELA FALTA DE OBSERVAR TODA A ESTRUTURA DA
BÍBLIA PORQUE A BÍBLIA RESPONDE A PRÓPRIA BÍBLIA VOU DAR UM
EXEMPLO DISTO TUDO, PORQUE NÓS TEMOS QUE PROCURAR DIA A DIA
PARA CONHECER E PRATICAR A BÍBLIA, VEJA ESTE EXEMPLO A SEGUIR,
EM:



TITO 2:11-12 NA VERSÃO ACF PRECONIZA:

” Porque a graça de Deus se há manifestado, trazendo salvação a todos os homens,
ensinando-nos que, renunciando à impiedade e às concupiscências mundanas, vivamos
neste presente século sóbria, justa e piamente.”

Por gentileza compare TITO 2:11-12, COM JOÃO 3:16, VEJA:

JOÃO 3:16 NA VERSÃO ACF DIZ:
Porque Deus amou o mundo de tal maneira que deu o seu Filho unigênito, para que todo
aquele que nele crê não pereça, mas tenha a vida eterna.

Muito bem , se eu fosse usar a sutileza diabólica para
ajudar com o dardo inflamado de Satanás, para semear
SEITAS E HERESIAS, eu poderia dizer que a Salvação em
Cristo é só para os Homens, como diz a Bíblia em Tito
2:11-12, e com certeza se for proceder desta forma errada,
algumas Pessoas vão mesmo acreditar, e logo uma ia falar
para outros, está vendo o dano que ia causar nisto tudo, as
Pessoas do Sexo Feminino, iria ficar triste, já pensou poderia
até ter suicídio neste desespero tudo, por isto como diz a
Bíblia que o império fortaleza de Satanás, é destruído Pela
Palavra de Deus, e veja neste caso ora comentando onde está
toda esta destruição da intenção de Satanás, é exatamente
mostrar para as Pessoas a Verdade que é a Palavra de DEUS,
e a verdade vos libertara, veja a Pessoa que vai Evangelizar
então diz olha a Salvação não é só para os Homens é para
todos, veja o que está escrito aqui:

JOÃO 3:16 NA VERSÃO ACF DIZ:
Porque Deus amou o mundo de tal maneira que deu o seu Filho unigênito, para que todo
aquele que nele crê não pereça, mas tenha a vida eterna.

É na Palavra de Deus que vence o MUNDO, logo a Pessoa tomando conhecimento



de tudo isto vai cair por terra toda a cilada de Satanás, e a Pessoa estará livre para Crer
em Jesus Cristo e será Salva.

Agora pensa se for...Afasta deste...Fazer isto, como vai levar a Verdade da Palavra de
Deus a este tipo de Pessoa que Afastou do Caminho de Cristo, já imaginou se este tipo
de Pessoa está embarcando na cilada de Satanás, e não está conhecendo a outra visão
que contém a Palavra de Deus, e precisa ser esclarecida por Pessoa que conhece a
Palavra de Deus, por outro lado imagina quantas Pessoas tem o conhecimento da
Palavra de DEUS, e fica restrito só para si, não vai ao encontro de outras Pessoas,
quantas oportunidade eu já perdi de falar de Cristo conversando com muitas Pessoas
coletivamente e individualmente muitas vezes eu reconheço isto, por isto sempre em
uma conversa quer seja individual ou coletiva sempre tem oportunidade de falar de
Jesus Cristo eu estou aproveitando toda esta oportunidade, passei a adotar este tipo de
sistema mesmo, a diferença disto tudo é menos Pessoa que irão passar a Eternidade no
Inferno, e sim vão passar a Eternidade Junto a Cristo.

Conversa com a Pessoa que está afastada do Caminho de
Cristo, estuda junto com a mesma, ler e explica o que leu veja:

1. Vencer a tribulação. Leia e discuta II Coríntios 1:3–11; 4; 6:1–10; 11:21–33; 12:1–10. ...

2. Perdoar o próximo. Leia e discuta II Coríntios 2:5–11. ...

3. Sentir a tristeza segundo Deus por nossos pecados. Leia e discuta II Coríntios 7:8–10. ...

4. Reconciliar-se com Deus.

Veja mais uma outra prova do fundamento Bíblico deste
raciocínio pela qual estou ora comentando em que nunca
devemos afastar daqueles que estão afastados do Caminho de
Jesus Cristo, observa no texto da Bíblia que é para ficar junto
o JOIO E O TRIGO, veja isto em:

MATEUS 13:24-30 , DIZ:

Propôs-lhes outra parábola, dizendo: O reino dos céus é semelhante ao homem que
semeia a boa semente no seu campo;
Mas, dormindo os homens, veio o seu inimigo, e semeou joio no meio do trigo, e
retirou-se.
E, quando a erva cresceu e frutificou, apareceu também o joio.
E os servos do pai de família, indo ter com ele, disseram-lhe: Senhor, não semeaste tu,
no teu campo, boa semente? Por que tem, então, joio?
E ele lhes disse: Um inimigo é quem fez isso. E os servos lhe disseram: Queres pois que
vamos arrancá-lo?
Ele, porém, lhes disse: Não; para que, ao colher o joio, não arranqueis também o trigo
com ele.
Deixai crescer ambos juntos até à ceifa; e, por ocasião da ceifa, direi aos ceifeiros:



Colhei primeiro o joio, e atai-o em molhos para o queimar; mas, o trigo, ajuntai-o no
meu celeiro.

Jesus disse; “Vinde a mim, todos os que estais cansados e oprimidos, e eu vos aliviarei.”
(Mateus 11, 28)

JESUS CRISTO DISSE, VEM, EU NÃO POSSO DIZER AFASTA DESTE...

Missionário: Érico Albuquerque.
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